



Chers festivaliers,

C'est avec une grande joie que je vous annonce l'ouverture de la 9<sup>ème</sup> édition du Festival CinéRelève. Cette année, l'édition gardera un volet virtuel mais pourra enfin reprendre en présentiel. Depuis ces dernières années, CinéRelève a pris une dimension internationale et nous recevons de nombreux films d'autres pays francophones comme la France. Où que vous soyez au Canada, ou bien même dans le monde, vous pouvez profiter des **25 œuvres** de nos jeunes cinéastes canadiens et européens et voter pour vos coups de cœur du public.

Nous proposons 4 catégories de projections : **Documentaire, Fiction, OFNI et OFNI Jeunesse** pour les films plus difficilement classifiables mais non moins créatifs et intéressants. Vous pouvez également participer à 3 CinéAteliers : LA MAGIE DES EFFETS SPÉCIAUX, COMMENT CRÉER UN DOCUMENTAIRE ou encore ASSISTANT.E À LA DIRECTION.

**LA CÉRÉMONIE D'OUVERTURE** des séances de projections aura lieu à l'auditorium de l'école Louis-J-Robichaud Shédiac le vendredi 21 avril à 19 h et débutera par un concert offert par L'orchestre Sistema de Richibucto. Les lauréats et lauréates de cette édition seront annoncées lors de la **CÉRÉMONIE DE CLÔTURE** qui aura lieu le dimanche 23 avril à 14h00 à l'Auditorium de l'École.

Autre moment fort cette année, **L'INAUGURATION DU STUDIO CEAM** (Centre d'Excellence en Arts Médiatiques) qui aura lieu au Studio CEAM de l'École Louis-J.-Robichaud Shédiac le jeudi 20 avril à 19h.

Je tiens à remercier tous nos jeunes participant.e.s pour leur volonté de faire vivre le cinéma sous toutes ses formes et pour nous avoir confié leurs œuvres. Nos remerciements les plus sincères vont également aux membres du jury, aux membres du conseil d'administration de l'organisme ainsi qu'aux bénévoles pour le temps offert et leurs idées.

Enfin, nous souhaitons saluer tous nos partenaires qui nous appuient tout au long de l'année et sans qui rien ne serait possible : Patrimoine Canada, Tourisme, Patrimoine et Culture, le Ministère de l'Éducation et Développement de la petite enfance, le District scolaire francophone Sud, la Ville de Shédiac, ainsi que tous nos autres partenaires et commanditaires.

Nous espérons que vous prendrez beaucoup de plaisir à visionner tous ces films. Bravo aux jeunes pour leur talent, et bravo à vous, public, d'aider à faire rayonner le film étudiant francophone dans le monde entier.

Bon festival à tous !

Jean-Pierre Desmarais  
Directeur général de CinéRelève